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Association Coaching Biblique, Alain-Joseph Setton : AVIS 
 
Claude Berthoumieux 
Je suis psychothérapeute, victimologue et formatrice depuis 45 ans. 
Depuis plus de 10 ans, ma flamme vacillait : quelque chose en moi voulait arrêter la psychothérapie : 
j’en avais fait le tour et je me sentais appelée par l’envie d’aller plus loin, au-delà du petit moi et des 
méandres de la psyché. Comme un poisson rouge dans son bocal, j’étais prise dans un cercle vicieux 
et je ne me sentais plus animée par ce feu qui nous aide à aider. J’étais en train de perdre le sens de 
ce que j’appelais ma mission, j’étais en train de me vider de ma substance. J’avais jadis « rejeté » ma 
religion et même si je me suis toujours senti accompagnée dans mon travail de thérapeute par une 
Présence invisible qui me guidait j’aspirais à me reconnecter mon âme et à l’Esprit Saint. C’est alors 
Qu’Alain-Joseph m’a contactée et proposé ses stages de Sagesse biblique et d’APS. Dès le premier 
exercice pratique, en prononçant une Parole biblique appropriée à mon « cas », mon cœur s’est 
ouvert, j’étais de retour à la Maison !  
En un seul exercice, une seule Parole, j’avais reconnecté mon Ciel et retrouvé ma joie !  
Pour moi, Alain-Joseph était le Messager du ciel qui venait me dire « Tu n’as pas à choisir entre 
psychothérapie et spiritualité : tu peux faire les deux en même temps » 
Merci à lui pour sa délicatesse, son écoute, sa présence respectueuse, la pertinence et la profondeur 
de son enseignement qui allie de façon subtile les outils de la psychologie moderne et la Tradition 
Biblique dont il a su extraire toutes ces Paroles vibrantes non seulement porteuses d’enseignements 
pour notre humanité mais guérissantes à tous les niveaux de notre Être. Et le tout enrobé de douceur, 
entouré de la bienveillance du groupe et de celui qui depuis toujours s’est retrouvé aux carrefours les 
plus importants de ma vie en me disant : « Hey Claude, tu viens par-là ? je sens que ça va te plaire ». 
Merci Alain Joseph d’être qui tu es, je suis bénie de t’avoir rencontré.  
Janvier 2024 
 
Sophie Lespinasse-Milan 
Accompagnée spirituellement depuis plus de dix ans, j’ai fait l’expérience de nombreuses approches, 
méthodes et pédagogies. L’accompagnement psycho-spirituel propose un combiné de plusieurs 
d’entre elles, tout en développant également ses propres outils.  
La démarche, fondée sur un savoir solide, est très concrète et expérientielle. Chaque séance 
d’accompagnement est un régal, aussi bien comme accompagnée qu’en tant qu’accompagnatrice.  
Les sessions de formation à l’accompagnement psycho-spirituel et à la sagesse biblique sont des 
moments de grande joie, d’authenticité, de profonde communion, de partage convivial et constructif.  
L’Esprit y souffle un vent fraternel et christique, dans les mains de Dieu à qui nous nous remettons 
mutuellement. 
Un beau cadeau pour grandir en Humanité, sur le chemin de la divinisation de nos motions intérieures, 
vers le dessein de l’Amour infini.  
 
Janvier 2024 
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Témoignages communautaires de Terre Sainte 
 
En septembre 2023, des membres de huit communautés de moniales contemplatives en Terre Sainte ont 

participé à deux sessions « Sagesse biblique et Accompagnement psycho-spirituel avec Alain-Joseph 

Setton. En voici quelques échos : 

 

- La Session m’a ouvert le cœur et une nouvelle vision pour ma vie.  

- J’ai commencé à vérifier dans ma vie que les exercices proposés avaient des conséquences positives 

dans le concret de ma vie et la vie de ma communauté.  

-  Alain-Joseph s’est mis à notre service avec humilité, intelligence et amour. Il a posé le cadre pour 

le bon fonctionnement du groupe : bienveillance et discrétion.  

- Je n’ai jamais senti un regard de jugement.  

- J’ai appris à écouter l’autre, sans plaquer ma pensée, et à dialoguer pour « créer » ensemble. C’était 

une occasion pour grandir en liberté, comme un enfant de Dieu.  

- J’ai pu reprendre en main ma liberté et ma capacité décisionnelle pour sortir d’un cercle vicieux.  

- J’ai compris l’importance de la reconnaissance et de la valorisation dans les relations.  

- Une porte s’est ouverte sur quelque chose d'autre à mettre en pratique en communauté… je me 

sens maintenant capable de dire des choses et d’écouter l’autre.  

- La session m’a encouragé à affronter autrement les relations conflictuelles.  

- Pour moi, il y a un avant et un après. J’ai pu mieux me connaître, lâcher un poids qui pesait lourd 

grâce à de bons exercices, à une écoute bienveillante, à de bons conseils donnés par les sœurs et 

repartir plus légère ! Cette session m’a mise sur la voie d’une unification intérieure.  

- Je souhaite que ce genre de session puisse être connue par les différentes réalités de la vie 

consacrée, notamment la vie contemplative et bien sûr pour nos sœurs prieures. Et j’aimerais que 

cela puisse se faire dans nos communautés !  

- Le rêve : que ce soit toute une même communauté qui fasse la session… que ce soient les 

personnes avec lesquelles on vit que l'on puisse faire la mise en pratique. » 

 

Une de ces communautés a entrepris un travail en interne avec Alain-Joseph Setton :  

Sa qualité d’homme « spirituel », sa finesse et sa grande capacité d’adaptation à l’environnement très 

particulier d’une communauté de moniales, ainsi que son audace de proposer de nouveaux chemins avec 

beaucoup de prudence et de délicatesse ont permis de prendre conscience du bienfait de se parler et de 

découvrir que le fait de « mettre des mots sur les maux » peut permettre de dépasser des blocages 

relationnelles. Suite à ce travail, une meilleure communication et un climat de plus grande bienveillance se 

sont installés durablement dans notre communauté. 

 

La note globale d’avis sur Google est de 5 / 5. Extrait sur 32 Avis déposés : 
 

Bernard Lemarie 

J’ai beaucoup apprécié les trois WE de formation à l’accompagnement psycho-spirituel et la journée 

relative à la supervision. Je recommande vivement ces formations d’Alain-Joseph à toutes les 

personnes qui ont soif d’un supplément de vie et …Plus 
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Pierre Galand 

Je souhaite exprimer ma vive reconnaissance envers Alain Joseph Setton pour sa formation à 

l’accompagnement psycho-spirituel. Très pédagogue, approche originale, alliant les récits, les 

personnages bibliques et de beaux outils de coaching pour marcher vers notre mission de vie 

 

Cécile Azard 

J'ai eu la grande grâce de suivre une session de coaching biblique avec Alain-Joseph. Cela a été un vrai 

cadeau qui m'a permis de nourrir ma vie spirituelle. Je suis coach et j'ai été moniale pendant 17 dans. 

La démarche d'Alain-Joseph est à la fois concrète et très habitée. Il a lui-même une grande qualité de 

présence et une finesse d'écoute et d'accompagnement qui sont remarquables. Il a rassemblé, 

systématisé et construit un ensemble de ressources qui permettent d'aborder des questions de vie, en 

y intégrant des ressources spirituelles, tout en ayant conscience de la réalité psychologique. Merci 

Alain-Joseph ! 

 

Gaëlle Dischamp 

L’APS est une aventure extraordinaire. C’est beaucoup plus qu’un enseignement qu’Alain-Joseph nous 

propose, c’est une réelle expérience divino-humaine. Le contenu est parfaitement étudié et adapté. 

La posture d’Alain-Joseph est rempli de l’Esprit Saint. 

Je souhaite à chacun d’entre nous de vivre une telle connection, pour un monde aligné à son être 

véritable et au sens ontologique de ce qu’est l’Amour. Cette formation relie La Relation, l’Amour et 

Dieu! 

 

Abu Gosh, Sœur Marie-Madeleine 

Je suis tombée sur les sessions d'Alain-Joseph Setton à un moment clé de ma vie et j’y ai vécu des 

expériences qui m’ont transformée, guérie et nourrie à un niveau très profond de mon être. A travers 

une pédagogie claire, fine et toujours valorisante, un questionnement pertinent et respectueux et un 

travail de co-création en groupe, j’ai appris à mieux me connaître, à sortir de cercles vicieux et à 

prendre conscience de mes propres ressources. Un vrai bonheur ! 

 

Philippe Rousseaux 

Je crois bien que j'attendais depuis très longtemps une formation de cette qualité, combinant de 

manière claire, intelligente et féconde les dimensions psychologique et spirituelle de l'existence. 

L'approche pédagogique d'Alain-Joseph Setton est d'une rare efficacité et on ressort des week-ends 

qu'il propose en ayant l'impression d'avoir fait un grand chemin intérieur, en direction de plus de vie, 

de liberté, de confiance et d'amour. Les échanges entre les participants sont non seulement d'une 

grande richesse, mais nous permettent de nous révéler mutuellement les uns les autres. Une 

expérience vraiment très puissante que je ne peux que recommander. 

 

Michel Pellabeuf 

Excellence de l'accompagnement d'Alain-joseph Setton et de la méthode de coaching biblique. Un 

grand défi de relever ainsi croissance humaine et ressources spirituelle !  
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Dominique Neuilly 

Formation qui guide vers la profondeur de l’être grâce à des mises en pratique nombreuses de la partie 

théorique. Un parfait équilibre entre tête et cœur. On en sort transformé. 

 

Philippe Guidat 

Je remercie la Vie de m 'avoir fait croisé le chemin d 'Amour, de foi et de connaissances éclectiques 

d'Alain Joseph Setton. Sa qualité de présence et d 'écoute empathique, la précision de sa pédagogie et 

de ses accompagnements attirent à lui des personnes ouvertes de cœur et d 'esprit, ce qui lui permet 

de constituer des groupes porteurs de grandes valeurs humanistes. 

Je recherchai une alliance, une voie entre les méthodes de coaching traditionnel (PNL , Analyse 

Transactionnelle entre autre) et une approche spirituelle, et j' ai trouvé mon bonheur dans les livres et 

les formations d 'Alain Joseph.  

Pour conclure, j 'ai été fortement touché par ce qui émane de lui, sa grande sensibilité, son sourire, sa 

joie et sa gratitude constante d 'être en notre présence. Je lui souhaite de continuer à œuvrer 

longtemps pour l'élévation des âmes et des esprits. 

 

Guy Mourniac 

Merci Alain d'avoir mis en place cette formation très enrichissante résultat d'un énorme travail. J'ai pu 

enfin trouver un espace où aborder l'aspect spirituel dans l'accompagnement psychologique. J'ai 

également beaucoup apprécié la qualité des échanges et la belle et sereine énergie des groupes. 

Formation que je recommande. 

 

François Lamy 

J'ai suivi l'ensemble de la formation proposée par Alain-Joseph Setton. Ce parcours m'a énormément 

apporté en termes d'introspection, de connaissance de soi, d'intériorité. Alain-Joseph est un 

merveilleux pédagogue, pétri d'Ecriture Sainte et de soif de Dieu. Sa foi communicative permet, dans 

la liberté, de vivre personnellement un chemin spirituel. Je recommande vivement cette formation qui 

ouvre de nouveaux horizons et conduit à la Source. 

 

Valérie Doucet 

Grâce à l'enseignement d'Alain-Joseph, j'ai pu approfondir mes connaissances bibliques, mieux me 

connaître , revisiter certains passages de mon histoire de vie , faire des liens, identifier mes référents 

spirituels. 

Durant ces deux stages j'ai vraiment apprécié d'une part les processus vécus, et, d'autre part les 

contenus très riches et denses. Gratitude pour Alain-Joseph car ma foi s'est renforcée, je me sens plus 

sereine et avec davantage de joie au quotidien. 

 

David RAZZANO 

Alain-Joseph Setton a su avec finesse développer une profonde réflexion à la croisée de son métier de 

consultant en management et de coach, de sa formation en psychologie et de sa foi chrétienne 

solidement enracinée dans une culture juive. Le résultat est étonnant de simplicité et d'authenticité. 

Son écoute bienveillante et sa parole qui dit juste ce qu'il faut, sans plus, me font grandir de l'intérieur. 

Ses livres relayent bien sa pensée et sa pédagogie du travail sur soi que je retrouve toujours avec joie 

dans ses formations. Celles-ci sont des lieux de rencontre privilégiés autour du récit biblique que 

chacun, au travers de sa méthode, (re)-découvre, accueille et laisse résonner en lui quelles que soient 

ses convictions. Croiser Alain-Joseph Setton, c'est se donner une chance d'explorer des chemins 

nouveaux ! 


